

Ayuntamiento de Puebla litigará contra irrupción de vialidad en el Complejo Deportivo El Seminario

El Ciudadano · 14 de abril de 2025

La síndica municipal Mónica Silva Ruiz recordó el reciente retiro de vallas y bolardos para dar acceso a la propietaria, concesión que al parecer no satisfizo a las autoridades judiciales



El **Ayuntamiento de Puebla** litigará ante un juzgado federal para evitar que en el complejo deportivo **El Seminario** sea abierta **una vialidad** a petición de la propietaria de una fracción del predio.

También lee: **Expropiación de Complejo Deportivo El Seminario se concretará en 2025**

Esto de acuerdo con **Mónica Silva Ruiz**, síndica municipal, quien reveló que **se solicitó una prórroga para llegar a un acuerdo** entre las partes involucradas.

En entrevista, recordó **que en semanas pasadas**, el gobierno municipal **cumplió una orden judicial para retirar vallas y bolardos** a fin de darle acceso a la propietaria del predio, identificada como **María del Rosario Tamayo**.

No obstante, aseveró que **las autoridades judiciales no quedaron «satisfechas» con estas acciones** e incluso, solicitaron que se abra un camino que dirige a las canchas para que opere como una

vialidad.

Ayuntamiento asegura que no cederá ante el interés de una persona la necesidad de una comunidad

Ruiz Silva puntualizó que **el gobierno municipal no cederá ante los intereses de una sola persona**, pues refirió que **se privilegiará a la mayor parte de la población** que ha exigido de manera constante la **expropiación total del espacio**. Dijo:

«Nosotros nos vamos a ir a litigar esta parte, no podemos abrir una calle porque nunca lo ha sido, ya es propiedad del Ayuntamiento, se expropió en su momento» .

Explicó que el **Complejo Deportivo El Seminario** consta de **60 mil metros cuadrados**, de los cuales **seis mil metros cuadrados** están **pendientes de ser expropiados y escriturados** a nombre del gobierno municipal.

Mónica Silva indicó que **desde el 2021**, durante la **administración de Claudia Rivera Vivanco, se concedió la expropiación del predio** pero no se tenía conocimiento de la propietaria del mismo.

También lee: Protestan vecinos de Patrimonio y Vicente Guerrero por intento de apropiación de Canchas del Seminario

Ahora que se tiene definido quien es la dueña del espacio, precisó que **serán las autoridades municipales quienes definan el monto** que se le pagará por su predio para que forme parte oficialmente de la ciudad.

El gobierno municipal de Puebla tiene contemplado **integrar a su patrimonio el Complejo Deportivo El Seminario** para el desarrollo de actividades deportivas sin fines de lucro.

FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

-  [**https://bit.ly/3tgVlSo**](https://bit.ly/3tgVlSo)
-  [**https://t.me/ciudadanomx**](https://t.me/ciudadanomx)
-  [**elciudadano.com**](http://elciudadano.com)



Fuente: [El Ciudadano](#)